
Gesundheitsminister Spahn empfiehlt den BürgerInnen in Zeiten der Pandemie ihren Urlaub 
in Deutschland zu verbringen. Eine beliebte Urlaubsregion vieler Hallenserinnen und 
Hallenser ist die Ostsee – nicht nur in diesem Jahr. Die Verbindungen in Richtung Rostock 
und Usedom sind einigermaßen gleich gut getaktet. Die Verbindung nach Rügen/Binz hat 
sich seit diesem Jahr merklich verschlechtert. Bisher gab es eine Direktverbindung von Halle 
nach Rügen/Binz. Die Erreichbarkeit von unserer Nachbarstadt Leipzig aus ist 
gleichgeblieben. 
 
Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass der Oberbürgermeister sich dafür einsetzt, eine 
Direktverbindung von Halle nach Rügen/Binz wieder in Betrieb zu nehmen. Hierfür sollen 
Gespräche mit der Deutschen Bahn sowie weiteren politischen Akteuren aus Land und Bund 
geführt werden. 
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